

PRESSEMITTEILUNG

Thomas Wolff als Sektionssprecher des Wirtschaftsrats Deutschland wiedergewählt

Die Mitgliederversammlung Sektion Mittelrhein, Landesverband Rheinland-Pfalz im Wirtschaftsrat der CDU e.V. hat Thomas Wolff einstimmig zum Sektionssprecher wiedergewählt. Thomas Wolff ist geschäftsführender Gesellschafter wolcraft GmbH in Kempenich.

Ebenfalls einstimmig in den Vorstand der Sektion wiedergewählt sind Hans-Jörg Assenmacher, geschäftsführender Gesellschafter und Notar, Notariat Assenmacher in Koblenz als stellvertretender Sektionssprecher, Martin Fuchs, geschäftsführender Gesellschafter der Fuchs GmbH & Co. KG, Hermann Krupp, geschäftsführender Gesellschafter der Krupp-Verlags GmbH in Sinzig und Viktor Schicker, Geschäftsführer der Hirschmann GmbH in Waldbreitbach.

Erklärtes Ziel des Vorstands ist es, die Interessen der Wirtschaft in der Region als starke Stimme der Sozialen Marktwirtschaft zu vertreten und Impulse für den Standort zu setzen.

Der Wirtschaftsrat der CDU e.V. ist parteiübergreifend die Stimme der sozialen Marktwirtschaft in Deutschland und Europa. Unternehmerinnen, Unternehmern und Unternehmen bietet er eine Plattform, Wirtschafts- und Gesellschaftspolitik im Sinne Ludwig Erhards über alle Branchen mitzugestalten. Im Fokus: Fortschritt durch Wettbewerb, Chancen durch Freiheit und Wohlstand durch Leistung.

Kontakt:

Kerstin Raclet
Landesgeschäftsführerin
Wirtschaftsrat der CDU e.V.
Landesverbände Rheinland-Pfalz und Saarland
Telefon: 0 61 31- 23 45 37
Telefax: 0 61 31- 23 45 48
lgs-mz@wirtschaftsrat.de